



KAB St. Aloysius Iserlohn

Februar 2026



Liebe Mitglieder und Freunde unserer KAB St. Aloysius

Zur alle 2 Jahre stattfindenden Generalversammlung mit Neuwahlen trafen sich am Sonntag, den 25. Januar zahlreiche Mitglieder unserer KAB im Forum St. Pankratius.

Nach dem gemütlichen Kaffeetrinken mit leckerem Kuchen wurde die Versammlung pünktlich um 15.15 Uhr von der stellvertretenden Vorsitzenden Annemarie Knufmann-Turcan mit der Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Totenehrung (Elisabeth Kania, Norbert Geile und Harry Cieslik) sowie der Ehrung für 50-jährige Mitgliedschaft (Lothar Hoffmann, Margrit und Herbert Zedler) und der offiziellen Aufnahme des Neumitglieds (Angela Schmalisch-Heinrich) eröffnet.

Nach dem Jahresrückblick und einem präzisen Kassenbericht übernahm Susanne Knufmann als gewählte Wahlleiterin die Versammlung. Erstmals in der Geschichte der KAB wurde kein 1. Vorsitzender gefunden und so entschieden sich die Anwesenden für die Bildung eines Leitungsteams, wie es vor 2 Jahren in der neuen Vereinssatzung festgelegt wurde. Annemarie Knufmann-Turcan, Meinolf Heimann, Bernadette Knufmann, Sabrina Schneider und Monika Gansemer wurden von den Anwesenden ins Leitungsteam gewählt. Dieses Gremium wählt in der ersten Sitzung, die zeitnah stattfindet, die/den Sprecher/in, deren Stellvertreter/in und die/den Finanzverantwortlichen.

Zusätzlich wurden 3 Beisitzer (Klaus Erbrich, Angela Schmalisch-Heinrich und Peter Gansemer gewählt. Stefani Puknat steht für weitere 2 Jahre als Kassenprüferin zur Verfügung und Gaby Kaiser übernimmt als Neugewählte das Amt für die nächsten 4 Jahre.

Als Beisitzer ausgeschieden sind Karin Heimann sowie Bernadette und Siegfried Trespe.

Mit der Vorstellung des geplanten Programms für 2026, dem Hilferuf eines Arztes aus der Ukraine, der an uns herangetragen wurde und netten Gesprächen endete die Versammlung am frühen Abend.

Da uns der plötzliche Tod von „unserem Harry“ am 14. Dezember immer noch sehr beschäftigt, hat sich der „alte Vorstand“ entschieden, den für den Monat Februar geplanten „karnevalistischen Nachmittag“ ausfallen zu lassen.

Danach werden wir versuchen, das im September 2025 für das Jahr 2026 geplante Programm umzusetzen.



Vorschau März:

Samstag, 28. März: Gemeinsamer Kreuzweg für alle (Männer, Frauen und Kinder). Weitere Infos hierzu folgen im nächsten Rundbrief.

Allen, die im Februar ihren Geburtstag feiern, wünschen wir alles Gute, viel Gesundheit und Gottes Segen für das neue Lebensjahr.

Unseren kranken Mitgliedern wünschen wir viel Kraft, Zuversicht und eine baldige Genesung.

Herzliche Grüße im Namen des Vorstandes
Monika Gansemer - Schriftführerin

Geplantes Programm für das 1. Halbjahr 2026

Samstag, 28. März	Gemeinsamer Kreuzweg Männer und Frauen
Gründonnerstag, 2. April	Agapefeier im Forum St. Pankratius nach dem Abendmahlsumt
Freitag, 1. Mai	Emmausgang
Christi Himmelfahrt, 14. Mai	„Honigfest“ - Imkerverein und Ameisenschutzwarte Menden e.V. Imkerheim auf Brauckmannswiese, Menden (Parkmöglichkeit Hexenteich)
Samstag, 13. Juni	Fahrradtour
Sonntag, 28. Juni	Kirchenbesichtigung evtl. Maria Himmelfahrt Oestrich
Samstag, 18. Juli, 15.00 Uhr	Sommer-Cafe bei San Remo, neuer Markt

Weitere Infos zum Spendenaufruf aus der Ukraine

Gebraucht werden dringend:

Warne Kleidung für Männer, Frauen und Kinder
Wärmende Sachen für Hände und Füße
Decken
Kerzenreste
Große Töpfe ab 5 l Inhalt
Hygieneartikel, Verbandsmaterial
Weiße Betttücher für ein Krankenhaus
Frotteeartikel (Handtücher, Waschlappen usw.)
Werkzeuge für Reparaturen

Wer etwas Spenden möchte meldet sich bitte bei Steffi Schreiber, die telefonisch unter 0170 7011028 zu erreichen ist, um weitere Details abzusprechen.